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Aos dezenove dias do mês de agosto de dois mil e quatorze, na sede da AGECEF/BA, 

sito Av. Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, os membros 

da DIRETORIA EXECUTIVA:  Antonio José Vianna de Oliveira, Agnelo dos Santos 

Azevêdo Neto, Magale Guimarães Pereira, Josenaide Oliveira Portela, Sâmio Cássio de 

Carvalho Melo, Paulo Roberto do Amor Divino de Souza, Antonio Messias Rios Bastos. 

RELATOR: Luciano Martines Costa Talavera, para tratar das pautas a seguir: 1º ITEM 

– CAMPANHA SALARIAL – Foi prestado os informes iniciais sobre o lançamento da 

campanha salarial 2014 ocorrido em 18/08 e contou com a participação da 

AGECEF/BA, com a presença de Vianna, Messias e Paulo. 2º ITEM – ANÁLISE 

ORÇAMENTO PROJETO RODA DE CONVERSA – Viana e Paulo do Amor Divino 

pensaram em uma forma mais fácil de conversação com os associados, que seria Roda 

de Conversa. Nessa primeira Roda de Conversa o tema é Fazer a Primeira Homenagem 

aos Colegas Representantes da Geração mais Antiga da CAIXA em atividade, onde 

será feito um vídeo dividido em 3 partes. A CAIXA Cultural se comprometeu a ceder o 

espaço. Foi feita cotação com empresa de filmagem onde custo foi aproximadamente 

R$ 2.800,00 para, inclusive, cortar em blocos com temas diversos.  Os nomes sugeridos 

para convidados seriam Euclides de Itabuna, Vicente de Vitoria da Conquista, Luiz 

Antonio de Salvador, Cristiano do Mundo Plaza, Maria das Mercês da CETER e Paulo 

Ritt do JURIR. Sebastião Gomes Brito como entrevistador. O QUE OCORRER: - Foi 

chamada a atenção para a necessidade de maior participação da Diretoria da AGECEF, 

participação efetiva tanto nos eventos quanto nas reuniões, visando fortalecer a 

associação e ampliar a nossa representatividade, aproveitando o excelente momento 

que a Associação está vivendo. Agendar reunião para o dia 09 de setembro de 2014, em 

local a se definir. Está saindo a segunda edição do Jornal NOSSA AGECEF, e está se 

vendo com quantas pessoas se pode contar inclusive para entregar o jornal nas 

agências e buscar mais proximidade com os colegas. Vianna percebeu a necessidade de 

visitas ao interior e áreas meio para fortalecer a AGECEF. Em relação ao interior ver 

com os superintendentes a data que os mesmos vão agendar para reunir seus Gerentes 

e em relação às Áreas Meio conversar com Magale uma data específica, onde a mesma 

sugeriu a chegada de Euler que está de férias. Magale sugeriu colocar um porta jornal 

no prédio 2 de julho e verá com a administração do prédio a possibilidade. Vianna 

solicitou a Paulo que veja o custo e aumente tiragem, uma vez que não sobraram 

jornais. Magale sugeriu um maior acompanhamento da AGECEF junto à área meio, o 

que temos a oferecer. Samio disse que a AGECEF representa uma categoria dentro da 

empresa, e a mobilização das pessoas é justamente para a organização do movimento. 

Magale replicou citando os problemas da GIFUG que refletem a SUFUG e quando 

precisa de pessoal é necessário todo um movimento para chegar à CEPES. Messias 

citou que a FENAG também sofre a mesma situação e colocou que conheceu Emanoel e 

percebeu e admirou, pois aprendeu que precisamos exigir mais e disse que pelo aperto 

às Agências, as mesmas cobram mais, e sugeriu fazer uma reunião com as lideranças 



no prédio 2 de julho para que possam ter uma repercussão maior junto a todas as 

áreas. Vianna citou que a reunião já foi feita na GITEC há tempos atrás com Marconi. 

Messias citou que primeiro é necessário tocar a Diretoria, Vianna complementou que é 

um processo de construção que não é fácil, mas que precisamos mostrar nossa força 

para a Diretoria. Samio Cassio citou que é necessário deixar claro o papel da AGECEF e 

que temos que nos mostrar “ser vidraça”. Vianna colocou que estamos investindo em 

comunicação, desde Jornal até Facebook, onde mostramos nossa força e podemos nos 

mostrar para outras esferas que podem contribuir para a melhoria dos trabalhos. 

Vianna citou que conta com Magale como um canal de interlocução construindo uma 

comunicação mais eficaz, levando essa proposta inclusive a nível nacional.  Foi 

sugerida uma visita ao 2 de Julho e até um Brunch com os gestores de unidade como 

uma forma de agregar as pessoas. Vianna disse que lançará uma nota que a Diretoria 

da AGECEF estará visitando as unidades em data próxima a ser divulgada. Terça feira 

dia 26 visita da Diretoria da AGECEF às unidades do prédio 2 de julho a partir das 

17:00. Nada mais tendo a tratar, o Presidente Vianna agradeceu a presença de todos e a 

reunião foi encerrada às 21h28min. Eu Luciano Martines Costa Talavera, lavrei a 

presente Ata. 
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